

Fecha: 06-09-2024 Pág.: 18 Tiraje:
Medio: El Observador
Supl.: El Observador
Tipo: Noticia general

Pág.: 18 Lector
Cm2: 186,4 Lector
Favora

Título: Ladrón atacó a mujer en pleno centro y le arrebató cartera con 18 millones de pesos

Tiraje: 15.000 Lectoría: 45.000 Favorabilidad: No Definida

Ladrón atacó a mujer en pleno centro y le arrebató cartera con 18 millones de pesos

Huyó hacia una calle cercana donde lo esperaban en un automóvil

El centro de La Calera, poco después del mediodía del miércoles, fue escenario de un millonario robo. En ese momento había mucha gente en el lugar, por lo que pocos-al parecer- se dieron cuenta de la ocurrencia de un delito. El atraco, que afectó a una mujer adulta, ocurrió en el espacio anterior a la multitienda Ripley, por calle J.J. Pérez.

En ese momento, un hombre que vestía ropas oscuras, de baja estatura y pelo corto, se acercó a la víctima y trató de quitarle la cartera. La mujer se resistió al robo y forcejeó con el ladrón por unos instantes. Sin embargo, no duró mucho su acción defensiva, porque-al parecer-uno de los tirantes del bolso se cortó y quedó en manos del antisocial.

Luego, el hombre huyó por J.J. Pérez -con la cartera en sus manos- en dirección a Iriarte, junto a los andenes de la ex Estación de Trenes. Llevaba sobre su espalda una mochila y subió a un automóvil que lo esperaba en el lugar, hasta que se perdió con los otros vehículos del centro. En el lugar del atraco quedó la víctima, tratando de recobrar la tranquilidad perdida.

Algunos testigos contaron a "El Observador" que, más tarde, llegó una patrulla de Carabineros, cuyos funcionarios consolaron a la mujer e iniciaron una investigación para tratar de dar con el cobarde delincuente y su eventual cómplice. Las numerosas cámaras que existen en ese sector deberían aportar los antecedentes que podrían permitir atrapar al autor del delito, que correspondería a un robo por sorpresa.

Eso si, al parecer hubo

violencia y habría sido premeditado. Lo anterior, ante una posible formalización, modificaría la tipificación del ilícito. En cuanto al botín conseguido por el ladrón, se sabe que la mujer había girado 18 millones de pesos desde un banco del centro. Al parecer, los guardó en su cartera para hacer un depósito de la cantidad señalada en otra entidad bancaria.



La esquina de J.J. Pérez y Latorre fue el escenario del cobarde y brutal robo que tuvo a una mujer como víctima.